

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas berkat dan curahan rahmat-Nya serta shalawat beriring salam kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Penggunaan Media Pembelajaran Pada Materi Sistem Ekskresi Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI MIA di MAN 1 Medan T.P. 2016/2017” sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan (S.Pd) pada Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Ibu Drs. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahannya, serta dukungannya dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu dan Bapak selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran yang sangat membangun dalam penyempurnaan skripsi ini.

Pada kesempatan ini, penulis mengungkapkan terima kasih kepada ayahanda tercinta Ir. Jusuf Erwin Rangkuti dan Ibunda tercinta Langga Sari Lubis atas segala kasih sayang dukungan dan motivasi yang telah diberikan kepada penulis. Terimakasih ayah dan ibu atas lantunan doa yang selalu menaungi setiap nafas dan langkah penulis, semoga ayah dan ibu selalu dirahmati oleh Allah SWT. Kepada kakak tersayang Eryna Elfasari Rangkuti, S.Si, M.Si dan abang tersayang M. Iqbal Rangkuti, penulis ucapkan terimakasih atas doa, semangat, dan canda tawa kebersamaan yang telah diberikan kepada penulis.

Ucapan terima kasih kepada Bapak H. Ali Masran Daulay, S.Pd, MA selaku kepala sekolah MAN 1 Medan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di MAN 1 Medan, dan kepada Ibu Herawati Dongoran, S.Pd, M.Si selaku guru biologi kelas XI di MAN 1 Medan yang telah memberikan penulis kesempatan melakukan penelitian di kelas beliau.

Terimakasih kepada sahabat seperjuangan, Yashir Denhas, Robby Suganda, Haritz Ghozi, Muhammad Rezeki Julham Putra, Ulfah Dwi Safira, Ovila Ulfa, Syakira, Gita Shara Mulyadi, Diar Catra Ningrum, dan Reyni Juliani. Terima kasih atas kebersamaan, suka duka, dan canda tawa serta semangat yang

telah diberikan. Kita punya satu mimpi, mimpi untuk menjadi lebih baik kedepannya. Tetaplah bersinar wahai sahabatku semoga kita sukses di kemudian hari.

Terima kasih kepada sahabat seperjuangan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED angkatan 2013 Ayu Puspita Budiputri, Sya'diah, Nurul Azmi, Sri Winata Nababan, dan Nur Aisyah Putri Rambe, terima kasih atas rasa solidaritas yang telah dibina sampai detik ini dan semoga akan terjalin sampai akhir hayat. Terima kasih yang tak terhingga kepada murid-murid tersayang siswa-siswi MAN 1 Medan kelas XI MIA 1, XI MIA 2, XI MIA 3, dan XI MIA 4 yang telah antusias menjadi sampel dalam penelitian penulis. Terima kasih juga kepada teman-teman yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang penulis tidak dapat tuliskan namanya satu per satu.

Penulis menyadari skripsi ini jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mohon maaf dan sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata penulis mengharapkan semoga tulisan ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juni 2017

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY